

◆HP<6月7日(火)の記事より>

昨日の雨もすっかり上がり、窓を開けると校舎内に爽やかな風が吹き抜けます。



とはいえ、日中は気温も上がり、梅雨前なので湿度も高い状態です。「南中クールビズ」を活用して熱中症予防を！！

今朝の様子です。グラウンドやテニスコートには水たまりが残っています。



芒種の頃となり、いよいよ梅雨入り間近となってきました。グラウンドやテニスコートなど屋外の活動は、貴重な晴れ間を有効に活用してくださいね。

◆HP<6月13日(火)の記事より>
天気予報通り、雨の朝となりました。



いつもならグラウンドで行っている朝の部活動も、今朝は室内トレーニングです。



梅雨入りの発表がありそうな空模様です。

◆HP<6月15日(水)の記事より>

名古屋地方気象台は14日(火)梅雨前線の状況などから「東海地方が梅雨入りしたとみられる」と発表しました。平年より8日ほど遅い梅雨入りです。



本日は1学期末テストの発表日です。よって、本日の放課後より期末テスト終了まで、部活動が停止となります。テスト前、本日の朝練の様子です。



全校生徒の皆さん、やる時はやる！何事も切りかえ！メリハリが大切です。

テスト期間は、自分が立てたテスト計画にしたがって、1学期期末テストに向けて全力を出し切りましょう。

◆HP<6月30日(木)の記事より>

7:30現在、中体連の大会に向けての朝の部活動が始まりました。暑さ指数(WBGT値)28.1度、気温28.9度、すでに熱中症警戒の状態なので、もちろんマスクを外し、こまめな給水や休憩を取りながらの活動です。



日陰でのメニューや帽子を着用したりして暑さへの対策を行っていますが、日中はさらに気温が上がる予報となっています。3年生にとって最後の大会が迫ってきました。体調面にも十分気を付けて大会に臨んでほしいと思います。

◆HP<7月1日の記事より>

18:00 部活動の終了時間となりました。今日も暑い一日でしたね。



この週末に、3年生にとって最後の練習試合を行う部活もあります。体調の管理に気を付けて、ベストの状態最後の大会に臨めるように調整して下さいね。